

¿Dónde está la Copa?



Unos 70 aficionados del Ciudad Real aguardaron la llegada del equipo en la terminal 4 del aeropuerto de Barajas en la madrugada de ayer lunes.

El Ciudad Real extravió en Alemania lo que había ido a buscar el viernes y lo que conquistó de forma heroica el domingo: el trofeo de la Champions.

¿Y la Copa? Los 70 aficionados del Ciudad Real que acudieron al aeropuerto de Barajas de Madrid en la madrugada de ayer lunes a recibir al equipo -que se había proclamado horas antes campeón de la Champions League ante el THW Kiel alemán, tras vencerle en su cancha por 25 a 31- se mostraron desilusionados. La razón fue que no pudieron ver a sus héroes con el trofeo que acredita al equipo manchego como Rey de Europa por segunda vez en su historia. La Copa se había quedado en la terminal aeroportuaria de Hamburgo (Alemania), lu-

gar donde la expedición había facturado el trofeo y desde donde había embarcado con rumbo a España. Ésta fue la gran anécdota del primer día del club como nuevo Rey de Europa. Para tranquilidad de la afición manchega, el trofeo estará en las vitrinas del club hoy martes, sobre las 14.00 horas, trasladado por una agencia de transportes contratada para solventar este contratiempo. El galardón llegará en un vuelo de Luftansa.

EN EL AVIÓN de regreso a casa, la celebración fue apoteósica. "La expedición del Ciudad Real acabó con todas las bebidas del avión: Agua, refrescos whisky", recordaba ayer el periodista de la televisión regional Paco López.

Además el capitán del

4 Son los jugadores del Ciudad Real que están incluidos en la selección española que disputará el torneo Olímpico de París, entre los próximos 30 de mayo y 1 de junio. Se trata de Entrerrios, Hombrados, Davis y Urios.

equipo, José Javier Hombrados, entregó al presidente del club, Domingo Díaz de Mera, una corbata firmada por todos los componentes de la plantilla que ha logrado el repóker de títulos (Champions League, Liga Asobal, Copa del Rey, Copa Asobal). El ambiente que se vivió en la aeronave era de algarabía, con los jugadores vestidos de fantasía (iban tocados con peinetas, collares de bolas), mientras que sus consortes llevaban claveles en sus cabelleras. Todo vale

para disfrutar de una temporada de ensueño, en la que el equipo ha cosechado todos los títulos que ha disputado.

"VAMOS A DISFRUTAR de lo que hemos conseguido, ya habrá tiempo de comenzar a planificar la temporada que viene", comentó el máximo dirigente de la entidad ciudadrealista.

La única novedad que se apuntó, de hecho, fue el fichaje del pivote sueco del finalista de la Champions, Kim Andersson para la temporada 2009-2010.

Mientras tanto, hoy martes se pondrá la primera piedra del proyecto de la temporada próxima, con la presentación del extremo derecho galo Luc Abalo, que la temporada pasada jugó en el Montpellier de su país.

Por primera vez en la temporada, el equipo no entrenará en las jornadas previas a un choque liguero. El Algeciras será el rival con el que cierre la competición liguera. Sin embargo, el club gaditano -que se juega la permanencia en este choque- ha amenazado con no presentarse a este partido como medida de presión al Ayuntamiento para recibir una subvención.

El equipo ha dejado las celebraciones de una temporada histórica para el próximo viernes, en la plaza Mayor de la capital ciudadrealista.

J. DE A.

Hoy llega el francés Luc Abalo



El presidente Barreda posa junto a los integrantes de la plantilla de Edeña.

Barreda ayudará al Edeña a construir el pabellón

EDENCA. El presidente regional, José María Barreda, aseguró ayer que la región es "una gran potencia" en balonmano y recordó los "estimulantes" ejemplos existentes entre los equipos castellano-manchegos que así lo demuestran, como es el del Ciudad Real, el del Guadalajara, y el caso del Edeña Ciudad Encantada de Cuenca, a cuyos jugadores entregó una placa conmemorativa por su ascenso a la liga Asobal.

El presidente recordó al equipo que puede disponer ya de las ayudas que contempla el Ejecutivo autonómico para aquellos clubes que se colocan en las máximas categorías, al tiempo que recordó su disposición para planificar el espacio deportivo que podría necesitar el Edeña.

"Sois vosotros los que debéis priorizar, pero yo estaría encantado de que el plan de inversiones de cinco millones que tengo comprometido con el Ayuntamiento, a partes iguales, se destinara a la construcción de un pabellón, pues merecería la pena", concluyó. **METRO**

Fútbol sala

División de honor B J. 35
Albacete FS - Uicesa Tres Cantos (sáb.) 0-1
Ocaña P. Un. - Pr. Fuentemar (sábado) 4-4
Azulejos Ramos T. - ElPozo C. Mu. (s.) 3-3
C. Arenas Galdar - Bargas S. XXI (sáb.) 7-3

Equipo	Jor	G	E	P	GF	GC	Pt.
7. Albacete FS	33	14	9	10	121	115	51
8. Az. Ramos T.	33	15	3	15	128	128	48
11. Ocaña P. U.	33	12	8	13	106	108	44
19. Bargas	34	4	5	25	82	151	17

Balonmano

División de honor B J. 30
OAR Coruña - Lábaro Toledo (sáb.) 18-30
Gr. Sigarcí - Edeña Cdad. Enc. (s.) 34-34

Equipo	Jor	G	E	P	GF	GC	Pt.
2. Edeña C. E.	30	21	3	6	902	797	45
7. Lábaro Tol.	30	13	5	12	835	825	31

Baloncesto

LEB Plata J. 33
Al. Palencia - Illescas Urban (vie.) 74-60

Equipo	Jor	G	P	PF	PC	Pt.
2. Illescas Urb.	33	24	9	2.574	2.422	57

LEB Bronce J. 33
Real Madrid - Rayet Guadal. (vie.) 92-72

Equipo	Jor	G	P	PF	PC	Pt.
3. Rayet Guadal.	31	19	12	2.466	2.387	50

Repóker Imágenes de una campaña histórica del Ciudad Real, en la que ha logrado cinco títulos



LIGA ASOBAL. El mes de abril fue un mes mágico para el Ciudad Real, ya que conquistó dos títulos. El torneo de la regularidad se conquistó matemáticamente al vencer al Barcelona en el Quijote Arena (29-25)



SUPERCOPA DE ESPAÑA. La primera piedra del repóker de títulos comenzó en septiembre, tras vencer al Barça en Salamanca (32-30). Los ciudadrealistas empezaban a convertirse de esta forma en el verdugo del equipo culé, otra vez invencible.



COPA ASOBAL. El segundo título llegó en Valladolid ante el Ademar (23-25) el pasado mes de diciembre.



COPA DEL REY. El equipo conquistó en Zaragoza la Copa del Rey el pasado mes de abril ante el Barcelona (31-30).



CHAMPIONS LEAGUE. El repóker de títulos se cerró el pasado domingo, al levantar ante el THW Kiel un resultado adverso de dos goles y conquistar el máximo título europeo en la cancha alemana, al por 25-31.